

新しく入職された職員

なるみ まいこ なおおか ゆうこ つかはら きわこ なかむら めぐみ まつむら あい はせがわ ゆきお
・鳴海 麻衣子・長岡 優子・塚原 喜和子・中村 恵・松村 愛・長谷川 幸雄

新人職員の挨拶

げん ごちょうかくし なるみ まいこ
言語聴覚士 鳴海 麻衣子

6月から週2日勤務している鳴海です。簡単に自己紹介します。福島県出身、日野市在住、趣味はスポーツ観戦で、特に野球が好きです。言語聴覚士(ST)と耳にしても、聞き慣れない方が多いのではないのでしょうか。理学療法士や作業療法士に比べ、まだ新しい資格と言えます。私が資格を取得してから、早いもので10年以上が経ちました。主に脳血管障害(脳梗塞や脳出血)、脳外傷、パーキンソン病などにより後遺症をお持ちの方を対象に、回復期リハビリテーション病院、介護老人保健施設、特別養護老人ホーム等での経験があります。現在は言語や発声発語、摂食嚥下、高次脳機能に対するリハビリを中心に行っています。日常生活の中で、コミュニケーションや食事は欠かすことができません。より豊かに生活を送れるよう、働きかけていきたいと考えています。お困りのことがありましたら、声をかけていただければ幸いです。よろしくお願ひします。

新規グループホーム(彩ケアホーム)の開設にあたり

しゃかいふくしほうじん むさし
社会福祉法人 六三四
りじ やまぐち たける
理事 山口 建

社会福祉法人 六三四は、平成18年に制定された障害者自立支援法、平成25年に制定された障害者総合支援法施行に伴い生活介護事業・共同生活援助事業・短期入所事業・特定相談支援事業・共生型通所介護事業と必要不可欠な事業を創設実施してまいりました。そのような中、地域課題としてグループホームの創設は重要課題であり、また当法人においても青稈ケアホーム創設後、多数の方々からのご要望、ご意見をいただき高いニーズでもあると認識しておりました。ニーズの実現を法人目標にかかげ一歩ずつ準備を進めてまいりましたが、この度新規グループホーム(令和2年度春先頃の開設予定)に関して、東京都福祉保健局より内示・許可が下りたため、皆様方へお知らせさせていただく運びとなりました。存在意義として、一時的施設ではなく、恒久的施設として地域福祉の礎となれるよう誠心誠意尽力してまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

生活リハビリセンター六三四・雅日帰り訓練旅行の振り返り

今年(令和元年)は六三四は10月4日(金)・雅は10月11日(金)に日帰り訓練旅行でお台場に行きました。大型バスに乗り込み首都高を走り、お台場へと向かう車内では優しい運転手さんと、お話しの上質なバスガイドさんのおかげで大いに盛り上がりました。実物大のガンダムを見た際には日帰り訓練旅行で1番の盛り上がりとなりました(笑)。昼食は有明ワシントンホテルのビュッフェにて美味しい料理を堪能しました。他のお客様も多かったため、1番人気のローストビーフには大行列ができました。そして、いよいよ訓練旅行のメインイベント日本科学未来館での見学です。41,000年前

前の仔ウマや、世界初公開のユカギルバイソン・ライチョウなど珍しいものばかりでしたが、中でも2005年「愛・地球博」で展示されたユカギルマンモスは圧巻でした。大きなマンモスを見た時の利用者さんの表情は今でも忘れられません。2日間ともあいにくの雨でしたが利用者様の笑顔と元気で、車内も旅行先も常に楽しく素敵な旅行となりました。また来年度も更に素敵な日帰り訓練旅行にしたいと思しますので、皆さま楽しみにしててください。最後になりますが、次のページに日帰り訓練旅行の写眞がありますので是非見てください。

今後の予定

11月4日（月）	文化の日振替休日 ・開所日	12月20日（金）	絆 忘年会
11月11日（月）	絆 メンバー懇談会	12月27日（金）	六三四・雅・絆 ごようおさ 御用納め
11月13日（水）	六三四・雅 メンバー懇談会	1月6日（月）	六三四・雅・絆 仕事始め
11月26日（火）	六三四・雅 防災避難訓練	1月10日（金）	絆 メンバー懇談会
12月10日（火）	絆 メンバー懇談会	1月13日（月）	成人の日・開所日
12月13日（金）	六三四・雅 忘年会	1月17日（金）	六三四・雅 メンバー懇談会
12月19日（木）	六三四・雅 メンバー懇談会	1月27日（月）	六三四・雅・絆 たより発行

（毎週月・水・木曜日） 個別理学訓練（寺田PT）
（毎週火・金曜日） 個別言語訓練（鳴海ST）



